
                                                          
  

 

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

皆様、お忙しい中お集まり頂き、ありがとうございます。早いもので、もう夏休みを迎えます。暑い日が続き

ますので、体調に留意してお過ごし下さい。 

これから、一中フェスタに向けての準備も始まるので、ご協力宜しくお願いします。 

 

 

◆校長挨拶  

前回の学校委員会から 2 か月近くたち、その間学校では様々な行事がありました。これらの行事で得られ

た経験を糧に、生徒たちには大きく成長していってほしいと思っています。 

また体育祭では、コロナの影響による様々な制限を全てなくし通常に戻した形で行いましたが、生徒たちが、

文字通り思い切り声を出して応援する姿を見て、あらためて「日常」の大切さを実感しました。同時に、ＰＴＡ

やえのきの会、たくさんの地域の方々にもお手伝いをいただき、こちらも改めて保護者や地域の方との連携の

重要さを実感したところです。御協力ありがとうございました。 

これから夏休みに入ります。引き続き家庭や地域での見守りをよろしくお願いします。 

 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

1 学年 6/22 学年委員会  

2 学年 6/22 学年委員会  

3 学年 6/9  学年委員会  

えのきの会 5/20 中国分夏送りの会準備会議  

5/21 一中 BCC ミーティング 

5/27 江戸川 E ボートレース 

6/4   体育祭サポート 

6/10 えのきの会総会 

6/25 一中 BCC お化け大会会議 

7/2   こうのとり祭出店会議 

7/12  こうのとり祭説明会 

7/28 こうのとり祭前日準備 

7/29 こうのとり祭ゲーム出店 

7/30 こうのとり祭片づけ 

8/27 一中 BCC お化け大会（市川小） 

9/2   中国分夏送りの会ゲーム出店 

少年補導員 6/9  補導員連絡協議会参加 

6/28 新任補導員研修会参加 

6/29 夜間パトロール実施 

7/22、23 市川ほおずき市パトロール 

7/29 こうのとり祭パトロール 

本部 6/1  体育祭準備打ち合わせ 

6/4  体育祭お手伝い 

6/6  P 連役員会 

6/8  学校運営協議会 

6/22 一中フェスタ打合せ 

7/8  一中フェスタ打合せ 

7/12 P 連会長会 

                                                                                   以上 

  ７月 8 日（土）第２回学校委員会が開催されました。 
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